

Muerte de directora en cole de Heredia Suspenden juicio

◆ **ADRIANA
SOLÍS R.**

adrisolis@lateja.co.cr

El Tribunal Penal Juvenil de Heredia suspendió ayer el comienzo del juicio contra el estudiante que le disparó a la directora del colegio Montebello, en Mercedes Sur de Heredia, que después falleció.

La suspensión se debe a que el abogado José Abel Salas aseguró que no estaba listo para representar al muchacho.

El abogado principal del joven, Guillermo Ampié, está incapacitado hasta hoy. Aunque la defensa solicitó posponer el debate hasta este miércoles, el tribunal no aceptó y

pidió asignarle otro defensor.

Esta responsabilidad recayó sobre Salas, quien no aceptó seguir con el caso. Ahora los jueces deben fijar una nueva fecha.



El juicio iba a ser en el Tribunal de Heredia. ARCHIVO